

Mühlheimer Nachrichten, Mittwoch, 13. Oktober 2010

"Mitmachen lohnt sich"

Zum 11. Mal fand in diesem Jahr der Musikwettbewerb der Stiftung Sparkasse Langen-Seligenstadt, der in jedem Jahr in wechselnden Kategorien ausgeschrieben wird, statt. Die Kategorien des diesjährigen Wettbewerbs waren Holzblasinstrumente solo, Blechblasinstrumente solo und Rock-Pop-Jazz. In der Altersgruppe III (15-16 Jahre) konnte Larina Meinel, Querflötenschülerin von Monika Langenmair an der Musikschule der Stadt Mühlheim am Main den 2. Platz erringen. Sie konnte sich über ein Preisgeld von 200,00 € freuen. Die Veranstaltung stand unter dem Motto „Mitmachen lohnt sich“.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de